

Baccarat

MILLE NUITS MIROIR

Véritable soleil de lumière et de perfection, le miroir Mille Nuits créé par Mathias rayonne d'un éclat incomparable. Une pièce éblouissante à l'image des fastes du Grand Siècle !

Laissez-vous éblouir ! Inspiré du Roi Soleil en costume d'Apollon dans le Ballet royal de la nuit, le miroir Mille Nuits pare tous les décors de reflets solaires. Grâce à une superposition de motifs taillés dans la matière, les rayons du miroir se déploient tout en relief et profondeur. Une création sculpturale réalisée grâce au savoir-faire unique des artisans de Baccarat.